

Plochingen, 12. September 2023

## Blasmusik im besten Alter

**Die BDMV veranstaltet als Kooperationspartner gemeinsam mit der Bläserakademie Baden-Württemberg ein spannendes Konzept für junggebliebene Musikerinnen und Musiker.**

Seniorenmusikerinnen und Seniorenmusiker sind aufgerufen, eine Woche lang mit Gleichgesinnten in der Musikakademie in Plochingen aktiv zu musizieren und sich freundschaftlich auszutauschen.

Prof. Ernst Oestreicher, der Ehrenbundesdirigent des Nordbayerischen Musikbundes und seines Zeichens Professor für Blasorchesterleitung an der Hochschule für Musik in Würzburg, wird die Tage der Seniorenmusik leiten.

Auf dem Musikprogramm stehen Werke, welche die gesamte Breite der Blasmusik abdecken, angefangen vom traditionellen Florentinermarsch von Julius Fucik bis hin zur geradezu historischen Bearbeitung der Musik von Ennio Morricone durch Johan de Meij („Moment for Morricone“).

Es werden beispielhafte Kompositionen erarbeitet, die „Klassiker der symphonischen Blasmusik“ geworden sind.

Heiko Schulze, Bundesmusikdirektor der BDMV und musikalischer Leiter des Musikzentrums in Plochingen, freut sich gemeinsam mit dem Kursleiter auf eine rege Beteiligung.

Das Treffen der Senioren, das vom Blasmusikverband Baden-Württemberg ausgerichtet wird, findet vom 06. bis 10. November statt und richtet sich an alle Musikerinnen und Musiker, Dirigentinnen und Dirigenten aus ganz Deutschland und darüber hinaus.

Anmeldung und weitere Informationen sind zu finden unter <http://www.musikzentrum-bw.de> unter der Rubrik Kurse und Seminare.



Ernst Oestreicher Vizepräsident BDMV